

# *Santiago de Cuba abrió temporada alta de turismo*

---



Santiago de Cuba, 2 nov (RHC) El polo turístico de Santiago de Cuba comenzó este 2 de noviembre la temporada de invierno, la de mayor afluencia de vacacionistas, con la llegada de dos vuelos procedentes de las ciudades canadienses de Toronto y Montreal.

Después de arribar por el aeropuerto internacional Antonio Maceo, la mayoría de los clientes se dirigieron a los hoteles de playa, del destino Club Amigo Carisol-Corales, y Brisas Sierra Mar, de la cadena Cubanacán.

El primero se encuentra en el Parque Baconao, en la cabecera provincial, y el segundo en el municipio montañoso de Guamá, con vista al Caribe y a la Sierra Maestra, de ahí su nombre.

Entre noviembre y abril crece la afluencia de turistas en Santiago de Cuba, en el oriente de la mayor isla de Las Antillas, debido a las bondades del clima, los atractivos naturales, históricos, culturales y patrimoniales, además del carisma de su gente.

Directivos del Ministerio de Turismo en el territorio informaron a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que semanalmente llegarán cuatro vuelos directos de Canadá.

La nación norteamericana se mantiene entre los principales emisores de visitantes foráneos a Santiago de Cuba.



## **Radio Habana Cuba**